



# Necesaria REFORMA AL PJ

## para que integrantes sean votados: AMLO

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador, resaltó en conferencia desde Oaxaca que es necesario que se realice una reforma para que los jueces sean electos a través del voto ciudadano, igual que son electos legisladores y presidentes municipales.

"¿Cómo renovamos el Poder Judicial?, pues con el método democrático, que el pueblo elija a los jueces, a los magistrados, a los ministros, así como se elige a los presidentes municipales, a los gobernadores, al Presidente de la República, a los diputados, a los senadores", comentó.

Recordó que Ernesto Zedillo jubiló a los ministros, por lo que, desde el inicio de su gobierno, sabía que se tenía que reformar al Poder Judicial, pero no quiso hacerlo.

"Con el Poder Judicial sabía yo que estaba descompuesto y planteé, ¿cómo le hacemos para reformar?. Hice unas propuestas de ministros, pero me equivoqué porque se aliaron con los del antiguo régimen. En vez de ser reformadores, se convirtieron o ya eran, con el poder", indicó.

Por lo que antes de que concluya su administración, enviará una iniciativa para que los jueces, magistrados y ministros sean electos por voto, aunque se requiere de mayoría calificada por ser una reforma a la Constitución.

### GRACIAS A LABORES DE INTELIGENCIA FUE CAPTURADO "EL NINI"

En conferencia de prensa desde el municipio de Santa Lucía del Camino, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, informó que Néstor Isidro Pérez Salas, "El Nini", quien presuntamente era el jefe de seguridad de "Los Chapitos", fue detenido gracias a labores de inteligencia de instituciones como la Fiscalía General de la República, la Agencia de Investigación Criminal, la Guardia Nacional y el Ejército.

"La detención es un trabajo conjunto un trabajo que se realizó de inteligencia, participaron la Fiscalía General de la República, la

Agencia de Investigación Criminal, el Centro Nacional de Inteligencia, la Guardia Nacional también con trabajos de inteligencia y parte operativa, el Ejército y la Fuerza Mexicana. Se estuvo coordinando primero con el trabajo de inteligencia y después en la parte operativa para lograr el resultado de detenerlo y ponerlo a disposición de la Fiscalía General de la República en la Ciudad de México", comentó.

El secretario detalló que "El Nini", era responsable de seguridad de Archivaldo Guzmán, líder del grupo delictivo "Los Chapitos".

"Esta persona es quien ordenó las agresiones en contra de la unidad habitacional militar en Culiacán, Sinaloa, en contra de nuestros derechohabientes, de nuestras familias", detalló.

"El Nini" también participó en las agresiones contra la autoridad para evitar la detención de Ovidio Guzmán el 5 de enero.

### DINAMARCA INVERTIRÁ DIEZ MIL MILLONES DE DÓLARES EN OAXACA

Desde Oaxaca, el presidente Andrés Manuel López Obrador destacó que el Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec abonará al histórico crecimiento que vive la entidad gracias a la inversión en obras públicas que promueve el Gobierno de México.

Al mismo tiempo regresará a la región el servicio de tren de pasajeros, disponible a partir del viernes 22 de diciembre tras la rehabilitación de vías.

Anunció que uno de los diez polos de desarrollo en el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec estará a cargo de una empresa danesa la cual invertirá diez mil millones de dólares, destinados a la producción de hidrógeno verde, que sustituirá el uso de combustibles fósiles en embarcaciones modernas.

"Todo esto se va a producir en el Istmo; estamos hablando de la era de la no contaminación, de todo lo que se está haciendo para evitar el cambio climático, entonces ya está por firmarse este acuerdo. Ya no me va a tocar

a mí ver terminada la obra, pero yo sí voy a dejar todo formalizado con los convenios. Esto va a ayudar mucho al Istmo", abundó el jefe del Ejecutivo.

Reiteró que el Gobierno de la Cuarta Transformación también prioriza la creación de caminos de mano de obra local, mismos que evaluará durante el fin de semana.

"Hice el compromiso que no iba a quedar una cabecera municipal de Oaxaca sin camino pavimentado, sin camino de concreto y ya llevamos como 200 construidos. (...) Los pueblos están haciendo los caminos, nosotros estamos ayudando con el presupuesto; han resultado muy buenas obras, se da empleo, se hacen caminos de muy buena calidad y, además, muy bellos", expuso en la 28/a Zona Militar.



Salomón Jara Cruz